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ATA DA 10ª REUNIAO ORDINARIA DO COMDEMA  em 16/08/2023. 

 

A Reunião foi realizada na data e horário determinado com a seguinte pauta: 

• Leitura da Ata da última reunião; 

• Discussão sobre alteração de data e horário das reuniões; 

•  Processo sobre VRA no MP e resposta CETESB; 

•  Fundo do meio ambiente ativação e recursos para reabertura do 

Zoo/bosque; 

•  Continuação da melhoria da cooperativa de reciclagem; 

• Retorno do Instagram do Zoo/bosque para educação ambiental; 

•  Ideias dos alunos do concurso da Prenat para educação 

ambiental; 

• Publicação sobre meio ambiente em redes sociais da Prefeitura; 

• Ausência de fiscais na secretaria de meio ambiente; 

• Combate a incêndio e providencias cabíveis; 

• Aprovação do PMSB; 

• Palavra livre. 

 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros. 

Luciano de Freitas, Jose Renato Beloto, Dra Joseane de Paula, Carlos 

Eduardo Rodrigues, Paulo Toste, Marcos Antonio Nunciaroni, Marco Antônio 

Betiol, Dra Monica Francisconi, Joao  Paulo Polidoro , e o sr Rafael Noris em 

substituição ao sr Cassio Scabora. 

A Ata da reunião anterior foi aprovada, em relação a alteração na data e 

horário serem alterados, ficou acertado que será alterado para 17:00 e 18:00 

horas para as próximas reuniões.  

Também foram discutidos vários assuntos e determinado que deveria ser 

encaminhado ofícios para esclarecer alguns assuntos como: 
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Ao Departamento de águas e energia -DAEE solicitando quais providencias 

estão sendo tomadas em relação a paralização das obras da Barragem 

Pedreira em relação as mudas plantadas para cumprimento do Termo de 

Compromisso Recuperação de Área degradada. 

Á Secretaria de Obras e Vias Publicas 2 Ofícios solicitando informações sobre a 

obra que será executado no terreno de av Tiradentes vizinho ao Zoo/bosque 

Também solicitado por oficio o  cumprimento do Decreto nº 2656 de 2018 , que 

obriga que loteamentos, parcelamento de glebas e condomínios verticais sejam 

submetidos a Secretaria de Agricultura, Abastecimento e Meio Ambiente – 

SAAMA    para ciência e manifestação ,uma vez que o Comdema está fazendo 

esta solicitação à SAAMA que não tem essas informações. 

Foi solicitado que estudasse a viabilidade de receber doações de materiais de 

construção que sobra nas obras para que fosse doado a quem necessita 

evitando desperdícios; 

Ao Sr Prefeito Municipal solicitação de contratação ou nomeação de fiscal de 

meio ambiente; 

Solicitação de publicação da resposta da Cetesb sobre Via Rápido Ambiental -

VRA 

Execução de projetos para aprovação no Conselho Municipal de Turismo -

Comtur; 

 

Luciano de Freitas  

Presidente Comdema  

 

Geraldo Luiz Nalom 

Secretário Executivo do Comdema 

 

 

 



 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDREIRA  

 
 

 

 


